

“El Tortita” acusado de balear a una mujer y dejar inconsciente a un hombre



La Policía detuvo ayer a Franco Cruz Ureta, más conocido como “El Tortita”, luego de un amplio despliegue que tuvo lugar en el barrio El Molino, donde un día antes ocurrieron violentos hechos que terminaron con una mujer baleada y un hombre golpeado, que se le endilgan a Cruz. El fiscal Javier Giaroli está a cargo de la investigación.

La Policía detuvo ayer a Franco Cruz Ureta, más conocido como “El Tortita”, luego de un amplio despliegue que tuvo lugar en el barrio El Molino, donde un día antes ocurrieron violentos hechos que terminaron con una mujer baleada y un hombre golpeado, hechos que se le endilgan a Cruz.

El fiscal Javier Giaroli, a cargo de la investigación, ordenó el arresto de “El Tortita” luego de recopilar información sobre lo sucedido en la madrugada del viernes en el callejón Los Laureles de El Molino. La información suministrada desde el área de prensa de la Distrital de Policía indicó que Cruz, enfrentado con otro hombre, lo fue a buscar a su vivienda, forcejeó con él y le aplicó un golpe en la cabeza con un revólver que lo dejó inconsciente. Antes o después de ese suceso, se cree que “El Tortita” disparó el mismo revólver y el proyectil alcanzó a una mujer y la lesionó en el abdomen, razón por la que debió ser trasladada de urgencia al hospital Schestakow, a donde llegó en taxi.

Un día después de los violentos episodios, agentes policiales – con sus distintas divisiones – montaron un amplio despliegue en el barrio del sur de la ciudad para poder dar con Cruz. Tuvieron en cuenta que es un sujeto “escurridizo”, por lo que se estableció un operativo cerrojo para evitar su fuga. Con orden de allanamiento en mano, los sabuesos policiales ingresaron a una vivienda del callejón El Pedregal donde detuvieron

al joven, aunque no hallaron el arma que habría utilizado en los hechos que se le endilgan.

“El Tortita”, fuertemente custodiado, fue subido a un móvil policial y trasladado a sede policial, donde se lo notificó de los hechos que se le acusan. En ese sentido será imputado por “Lesiones agravadas por uso de arma de fuego”, “Lesiones leves” y también por violar la cuarentena.

Pero lo anterior no es todo, porque sobre Cruz pesaban otros dos pedidos de captura correspondientes a distintas Fiscalías, relacionados a hechos delictivos que habría cometido hace un tiempo atrás.

“El Tortita” no solo se hizo conocido por su particular apodo, sino por haber incursionado en el delito a una corta edad y por protagonizar graves sucesos, que incluyen hasta un homicidio, el de Mauro Osorio Quiroga, “El Pitufo”, ocurrido en el 2012. A Cruz le atribuyeron ese asesinato cuando aún era menor, estuvo en el ex Cose de la Ciudad de Mendoza y luego regresó a San Rafael, donde continuó con sus andanzas.

De ese modo Cruz tuvo a maltraer a la mayoría de los vecinos de El Molino, cometiendo incidentes dentro del barrio y siendo responsable de robos a mano armada, asaltos en propiedades y demás sucesos por los que ahora deberá responder.